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委 員 加 藤 由 美 委 員 野 中 亮 秀 

委 員 古 田 重 紀   

４ 欠席した委員 なし    

５ 説明のため

に出席した

職員 

教 育 部 長 伊 藤 京 子 健 康生きがい支え合い推進部長 江 口 幸 全 

こども未来部長 川 尻 卓 哉 教 育 部 次 長 矢 本 博 士 

健康生きがい支え合い推進部次長 落 合 健 一 こども未来部次長 伊 藤 加代子 

教 育総務課長兼学校教育ＩＣＴ推進室長 丸 藤 卓 也 学校給食課長 林   泰 博 

学校給食課主幹 小 川 敬 介 学校教育課長  田   隆 

学校教育課指導主事兼主幹 鈴 木 久 代 学校教育課指導主事兼主幹兼教育総務課主幹 長谷川   真 

文化財課長兼小牧山課長 武 市 礼 子 図 書 館 長 岩 本   淳 

文化・スポーツ課長 藤 田 伸 也 味岡市民センター所長 加 藤 吉 宏 

東部市民センター所長 松 浦 正 記 北里市民センター所長 平 手 明 仁 

こども政策課長 小 川 喜世子 幼児教育・保育課長 野 田   弘 

幼児教育・保育課指導保育士 鈴 木 貴 子 教育総務課庶務係長 遠 山 史 織 

６ 本委員会書記 教育総務課庶務係主査 山 田 晶 尚 教育総務課庶務係主事 稲 垣 翔 太 

７ 議題 議案第 １号 

議案第 ２号 

議案第 ３号 

議案第 ４号 

令和６年度校長・教頭人事について 

議会の議決を経るべき議案について 

議会の議決を経るべき議案について 

議会の議決を経るべき議案について 

８ 報告及び連
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報告第 ２号 

報告第 ３号 

報告第 ４号 

報告第 ５号 

報告第 ６号 

報告第 ７号 

行政文書の開示について 

３・４月行事予定 

行政文書の開示について 

小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について 

小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について 

小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について 

専決処分について 

行政文書の開示について 
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＜開会 午後４時００分＞ 

公開会議 

○教育長（中川宣芳） 

 それでは、ただいまより令和６年第２回定例教育委員会を開催いたします。 

 本委員会にお一人の傍聴の申出がありましたので、ご報告をいたします。 

 それでは、１月２５日開催の令和６年第１回定例教育委員会の会議録につきましては、

お手元にお示しのとおり、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 それでは、会議録は承認とさせていただきます。 

 続きまして、私から教育長報告をさせていただきます。 

 ２月も後半に差しかかり、各学校では１年の締めくくりの時期を迎え、一人ひとりの児

童生徒が健康に留意し、１年の学校生活を振り返り、年度のまとめに努めているところで

あります。 

 特に、中学校におきましては、１・２年生の学年末テストを終えて、３年生の生徒は２

月２２日木曜日の公立入試、２６日月曜日、２７日火曜日のそれぞれＡグループ、Ｂグル

ープの面接に向けて、最後の総点検に励んでいるところと思います。 

 教育委員会関係の諸事業につきましても、それぞれの審議会等で「事務の管理及び執行

の状況の点検及び評価」がなされて、次年度の事業等へ反映させるＰＤＣＡサイクルに基

づくチェックが行われているところであります。 

 また、先日令和６年度の当初予算の概要も発表され、間もなく始まる３月議会でご審議

いただく運びとなっております。 

 教育委員会関係分につきましては、本日議案としてお示しさせていただき、後ほどご意

見等をいただくことになっておりますので、よろしくお願いいたします。 

 なお、前回の第１回定例教育委員会でも報告をさせていただきましたが、市内小中学校

におけるインフルエンザの感染状況についてでありますが、現時点でもその猛威は緩まず、

２月中の学級閉鎖の状況は小学校１２校で２６学級、中学校４校で４学級となっておりま

す。インフルエンザＡ型からＢ型に感染型が変わる傾向が見られますが、特に小学校での

学級閉鎖が多くなっており、心配しているところであります。児童生徒には日々うがい、

手洗い、十分な睡眠等予防対策に努めるよう注意喚起を促しているところであります。 

 いずれにしましても、年度の切り替わりの時期は、どこかせわしなさを感じるものであ

り、大人も子どもも自らの規則正しい生活への配慮が後回しになる傾向があります。この

先も健康を第一に、ミスのない着実な歩みを進めていきたいものであります。 

 私からの報告は以上であります。 

 次に、部長報告をお願いいたします。 

 伊藤教育部長。 
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○教育部長（伊藤京子） 

 私からは、１件の報告をさせていただきます。 

 定例市議会についてであります。 

 本年第１回定例会が２月２７日から３月２２日までの開催予定となっております。 

 提出が予定されている議案は、条例案１７件、一般議案３件、補正予算案１１件、当初

予算案１２件、人事案１件の合計４４件であります。このうち教育委員会に関係するもの

は、条例案１件、令和５年度一般会計補正予算案、令和６年度一般会計当初予算案の合計

３件であります。これらは本日の議題として議会の議決を経るべき議案として提出させて

いただきました。 

 報告は以上となりますが、本日の議題のうち、議案第１号は人事に関する案件でありま

すので、最後に非公開にて、ご審議いただきますようよろしくお願いいたします。以上で

あります。 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいまの部長報告でございました議案第１号は人事に関する案件でありますので、後

ほど非公開にて審議することに、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第１号は後ほど非公開にて審議いたします。 

 それでは、議題に入ります。 

 議案第２号「議会の議決を経るべき議案について」、事務局の説明を求めます。 

 落合健康生きがい支え合い推進部次長。 

○健康生きがい支え合い推進部次長（落合健一） 

 それでは、ただいま議題となりました議案第２号について、ご説明申し上げます。 

 ２ページをお願いいたします。 

 議案第２号「議会の議決を経るべき議案について」であります。 

 提出理由でありますが、この案を提出するのは、議会の議決を経るべき議案について、

意見を申し出るため必要があるからであります。 

 内容につきましては、小牧市スポーツ施設の設置及び管理に関する条例の一部を改正す

る条例の制定であります。 

 恐れ入りますが、別冊１の１ページをお願いいたします。 

 今回の条例改正は、小牧市さかき運動場に新設する多目的コートの施設使用料等を定め

ようとするものであります。 

 その内容につきましては、条例案のあらましによりご説明申し上げますので、別冊１の

３ページをお願いいたします。 

 １といたしまして、小牧市さかき運動場の多目的コートの施設使用料及び夜間照明使用

料について定めるものであり、２といたしまして、この条例は、教育委員会規則で定める



 4

日から施行しようとするものであります。 

 以上、議案第２号の説明とさせていただきます。よろしくご審議賜りますようお願いい

たします。 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいま説明のありました議案第２号について、ご質問等ありましたら、お受けいたし

ます。 

 いかがでしょうか。 

 古田委員。 

○委員（古田重紀） 

 参考に伺いたいのですが、多目的コートの新設ということですが、主にはどういう用途

に使われることを想定されているのか教えていただきたいのですが。 

○教育長（中川宣芳） 

 藤田文化・スポーツ課長。 

○文化・スポーツ課長（藤田伸也） 

 多目的コートの主な利用方法のご質問でございます。 

 多目的コートにつきましては、基本的にフットサルができるようにコート２面を造って

おりまして、フットサルコート及びテニスコートとしても使っていただけるようにコート

のラインを引いております。また、その他につきましては、いろいろなレクリエーション

でもご利用いただけるように整備しております。 

○教育長（中川宣芳） 

 よろしいですか。 

○委員（古田重紀） 

 はい。 

○教育長（中川宣芳） 

 ほかにございますか。 

 伊藤委員。 

○委員（伊藤和子） 

 夜間照明ですけれど、以前もこれぐらいの金額を設定されていたのですか。 

○教育長（中川宣芳） 

 藤田文化・スポーツ課長。 

○文化・スポーツ課長（藤田伸也） 

 夜間照明の料金についてのご質問でございます。 

 多目的コートに隣接してテニスコートがございまして、そのテニスコートにも夜間照明

を設置しております。テニスコートの夜間照明の料金につきましては、１面３０分につき

１９０円と設定させていただいております。今回新たに整備する多目的コートの夜間照明
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につきましても、隣接するテニスコートと同様の性能であることから同額の料金とさせて

いただこうとするものでございます。 

○教育長（中川宣芳） 

 よろしいですか。 

○委員（伊藤和子） 

 いいですか。 

○教育長（中川宣芳） 

 はい、どうぞ、伊藤委員。 

○委員（伊藤和子） 

 今は社会情勢とかで原油価格が上がったり下がったりすごく激しいのですけれど、夜間

照明の料金は見直さなくても、それに見合った分を他でカバーできると考えていいのでし

ょうか。 

○教育長（中川宣芳） 

 藤田文化・スポーツ課長。 

○文化・スポーツ課長（藤田伸也） 

 料金が今の社会情勢に見合った設定になっているかという質問でございます。電気料金

のみならずですが、実際、利用者にお支払いいただく金額と市が負担する金額のバランス

が取れていないところがございます。これは、市の公共施設全般にもつながるお話ではご

ざいますが、そういった社会情勢の影響についても今後検討する余地はあるものと考えて

いるところでございます。 

○教育長（中川宣芳） 

 よろしいですか。 

○委員（伊藤和子） 

 はい、分かりました。 

○教育長（中川宣芳） 

 ほかにございますか。 

 よろしいでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、議案第２号「議会の議決を経るべき議案について」は、原案について意見な

しとすることに、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 ご異議がないようですので、議案第２号については、原案について意見なしとすること

といたします。 

 次に、議案第３号「議会の議決を経るべき議案について」、事務局の説明を求めます。 

 矢本教育部次長。 



 6

○教育部次長（矢本博士） 

 それでは、ただいま議題となりました議案第３号について、ご説明を申し上げます。 

 ３ページをお願いいたします。 

 「議会の議決を経るべき議案について」であります。 

 この案の提出理由でありますが、議会の議決を経るべき議案について、意見を申し出る

ため必要があるからであります。 

 その内容は、令和５年度小牧市一般会計補正予算（第１３号）のうち、教育委員会分に

ついてであります。 

 それでは、その補正予算のうち、私からは所管する教育委員会事務局関係分について、

ご説明をいたします。 

 今回の補正予算は、国の補正予算に対応するもののほか、年度末に当たり各事務事業に

要する経費がほぼ確定いたしましたので、精査をさせていただくことが主な内容でありま

す。 

 それでは、別冊２の１ページをお願いいたします。 

 第３表、繰越明許費の補正であります。 

 １段目の小学校施設営繕事業は、一色小学校及び小牧原小学校のトイレ改修事業で、ま

た２段目の中学校施設営繕事業は、北里中学校のトイレ改修事業及び小牧中学校ほか４校

の職員室等空調機更新事業で、国の補正予算により補助金の追加交付が受けられることと

なり、令和６年度に予定しておりました事業を前倒しすることに伴うものでありますが、

事業の年度内完了が見込めないため、今回の補正予算に計上した歳入歳出予算の全額を令

和６年度へ繰り越すものであります。 

 ２ページをお願いいたします。 

 第５表、地方債の補正であります。 

 ４段目の校舎大規模改造事業は、国の補正予算により補助金の追加交付が受けられるこ

ととなりました一色小学校、小牧原小学校、北里中学校のトイレ改修事業と小牧中学校ほ

か４校の職員室等空調機更新事業を実施するため、その財源として地方債を計上し、その

限度額等を記載のとおり定めるものであります。 

 ３ページ、４ページをお願いいたします。 

 続いて、歳入歳出予算の補正であります。 

 まず、歳入について説明をさせていただきます。 

 １７款２項７目教育費国庫補助金のうち、２節小学校費補助金で、学校施設環境改善交

付金１，０２７万８，０００円の増額は、国の補正予算で一色小学校及び小牧原小学校の

トイレ改修事業が採択されたことによるものであります。 

 公立学校情報機器活用支援体制整備費補助金３２０万７，０００円の増額は、ＧＩＧＡ

スクール運営支援センター整備事業の補助金額が確定したためであります。 
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 ３節中学校費補助金で、学校施設環境改善交付金２，５９８万６，０００円の増額は、

国の補正予算で北里中学校のトイレ改修事業及び小牧中学校ほか４校の職員室等空調機更

新事業が採択されたことによるものであります。 

 公立学校情報機器活用支援体制整備費補助金２０２万円の増額は、小学校費補助金と同

じ内容であります。 

 １８款３項７目教育費委託金で、１節教育総務費委託金の教育研究委嘱事業委託金５７

万円の減額は、県の教育研究委嘱事業の確定によるものであります。 

 ５ページ、６ページをお願いいたします。 

 １９款１項２目１節利子及び配当金のうち、次世代教育環境整備基金利子は９６万

１，０００円の増額であります。 

 ２０款１項５目教育費寄附金のうち、１節教育総務費寄附金で次世代教育環境整備基金

寄附金１億４００万円の減額と２節社会教育費寄附金のうち３つ目の文化財保護事業基金

寄附金１，３００万円の減額は、いずれもこまき応援寄附金の寄附状況を踏まえたもので

あります。 

 ２１款１項６目１節こども夢・チャレンジ基金繰入金では、記載の８９３万８，０００

円の減額のうち学校教育関係分では９３万７，０００円の減額で、「夢の教室」を開催し、

事業費が確定したことによるものであります。 

 ８目１節次世代教育環境整備基金繰入金では１，７８４万７，０００円の減額で、小学

校の指導者用デジタル教科書の購入費の減額によるものであります。 

 ２４款１項５目教育債のうち、６節小学校債の校舎大規模改造事業債１億６，６９０万

円の増額、また７節中学校債、校舎大規模改造事業債１億９，４６０万円の増額は、国の

補正予算で一色小学校、小牧原小学校、北里中学校のトイレ改修工事と小牧中学校ほか４

校の職員室等空調機更新工事が採択されたことにより、事業を進める財源として市債を活

用しようとするものであります。 

 ７ページ、８ページをお願いいたします。 

 続きまして、歳出の説明をさせていただきます。 

 内容につきましては、右欄の事務事業の概要により、ご説明をさせていただきます。 

 １０款１項２目事務局費では１億５２０万７，０００円の減額で、１の（１）教育ネッ

トワーク管理事業２１６万８，０００円の減額は、入札執行残を整理することによるもの

であります。 

 ２の（１）次世代教育環境整備基金積立金１億３０３万９，０００円の減額は、基金利

子で９６万１，０００円を増額する一方、こまき応援寄附金で１億４００万円を減額する

ことによるものであります。 

 ３目教育指導費では２０１万４，０００円の減額で、１の（１）いじめ・不登校対策事

業５０万７，０００円の減額は、学級集団アセスメント調査委託が完了し、事業費が確定
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したことによるものであります。 

 ２の（１）教職員研修・教育研究事業で５７万円の減額は、県の教育研究委嘱事業の確

定によるものであります。 

 ３の（１）特色ある学校づくり推進事業９３万７，０００円の減額は、夢の教室を開催

し、事業費が確定したことによるものであります。 

 ４目給食センター費では９０２万８，０００円の減額で、１の（１）東部学校給食セン

ターの一般事務事業４１８万円の減額、また２の（１）北部学校給食センターの一般事務

事業４８４万８，０００円の減額は、給食配送委託料等の執行残を整理することによるも

のであります。 

 ２項１目、小学校費の学校管理費では１億１，２２４万９，０００円の増額で、１の

（１）小学校施設管理事業３，９００万円の減額は、小学校１６校における電気、ガスの

使用量の見込みの精査によるものであります。 

 ２の（１）小学校施設営繕事業１億６，１１８万６，０００円の増額は、米野小学校基

本設計委託料の執行残を整理することなどによる減額があるものの、一色小学校及び小牧

原小学校のトイレ改修工事に係る監理委託料と工事費を増額することによるものでありま

す。 

 ３の（１）情報システム管理事業９９３万７，０００円の減額は、入札執行残を整理す

ることによるものであります。 

 ２目、小学校の教育振興費では３，３８４万７，０００円の減額で、１の（１）児童就

学援助費等扶助事業１，６００万円の減額は、コロナ禍における物価高騰などによる保護

者負担を軽減するため国の臨時交付金を活用し、給食費を１学期に軽減化、３学期に完全

無償化したことに伴い、支出額が減少したことによるものであります。 

 ２の（１）教育振興設備整備事業１，７８４万７，０００円の減額は、購入を予定して

いた小学校の指導者用デジタル教科書が教師用指導書に附属されたことによるものであり

ます。 

 ９ページ、１０ページをお願いいたします。 

 ３項１目、中学校費の学校管理費では１億９，７２３万７，０００円の増額で、１の

（１）中学校施設管理事業２，２００万円の減額は、中学校９校における電気、ガスの使

用量の見込みの精査によるものであります。 

 ２の（１）中学校施設営繕事業２億２，１８３万２，０００円の増額は、北里中学校の

トイレ改修工事と小牧中学校ほか４校の職員室等空調機更新工事に係る監理委託料と工事

費を増額することなどによるものであります。 

 ３の（１）情報システム管理事業２５９万５，０００円の減額は、入札執行残を整理す

ることによるものであります。 

 ２目、中学校の教育振興費では１，０４０万円の減額で、１の（１）生徒就学援助費等
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扶助事業で、コロナ禍における物価高騰などによる保護者負担を軽減するため国の臨時交

付金を活用し、給食費を１学期に軽減化、３学期に完全無償化したことに伴い、支出額が

減少したことによるものであります。 

 １１ページ、１２ページをお願いいたします。 

 ５項６目文化財保護費では２，０３０万４，０００円の減額で、１の（１）文化財発掘

調査保存事業７３０万４，０００円の減額は、発掘調査等の事業費の執行残を整理したこ

とによる減額、２の（１）文化財保護事業基金積立金１，３００万円の減額は、こまき応

援寄附金の減少を見込んだものであります。 

 １３ページ、１４ページをお願いいたします。 

 ８目歴史館費では４７０万円の減額で、１の（１）小牧山歴史館及び２の（１）小牧山

城史跡情報館の施設管理事業の執行残を整理するものであります。 

 以上、教育委員会事務局関係分の説明とさせていただきます。よろしくお願いいたしま

す。 

○教育長（中川宣芳） 

 伊藤こども未来部次長。 

○こども未来部次長（伊藤加代子） 

 続きまして、私からこども未来部所管分について、ご説明申し上げます。 

 恐れ入りますが、ページをお戻りいただきまして、３ページ、４ページをお願いいたし

ます。 

 歳入について、ご説明をさせていただきます。 

 １７款１項３目１節幼稚園費負担金は２，７２２万１，０００円の減額で、子育てのた

めの施設等利用給付交付金の額を精査したことによるものであります。 

 ２項７目４節幼稚園費補助金は１１８万円の減額で、子ども・子育て支援交付金の額を

精査したことによるものであります。 

 １８款１項４目１節幼稚園費負担金で１，０８８万８，０００円の減額は、子育て支援

施設等利用給付費負担金の額を精査したことによるものであります。 

 ２項９目２節幼稚園費補助金で３９０万２，０００円の減額は、私立幼稚園授業料等軽

減補助金の額を精査したことによるものであります。 

 ５ページ、６ページをお願いいたします。 

 ２０款１項５目２節社会教育費寄附金７，１００万円の減額のうち、こども未来部所管

分は、こども夢・チャレンジ基金寄附金１，１００万円の減額で、こまき応援寄附金総額

の減少見込みにより減額をするものであります。 

 ２１款１項６目１節こども夢・チャレンジ基金繰入金８９３万８，０００円の減額のう

ち４８８万８，０００円の減額は、大学生等海外留学奨学金、夢にチャレンジ助成金の執

行残の整理による減額であります。 
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 続きまして、歳出について、ご説明させていただきます。 

 ９ページ、１０ページをお願いいたします。 

 内容につきましては、右の事務事業の概要欄により、ご説明をさせていただきます。 

 最下段になります。 

 ４項１目幼稚園費６，１５１万１，０００円の減額は、１の（１）私立幼稚園助成事業

で８７万６，０００円の減額、（２）幼稚園利用者支援事業で６，０６３万５，０００円

の減額で、これらはそれぞれ額の確定に伴い執行残を整理するものであります。 

 １１ページ、１２ページをお願いいたします。 

 上から３段目になりますが、５項４目青少年育成費１，５８８万８，０００円の減額は、

１のこども夢・チャレンジ推進事業の４８８万８，０００円の減額で、大学生等海外留学

奨学金、夢にチャレンジ助成金の執行残をそれぞれ整理するもの、２のこども夢・チャレ

ンジ基金積立事業の１，１００万円の減額で、こども夢・チャレンジ寄附金の減額に伴い

減額をするものであります。 

 以上でこども未来部所管分のご説明とさせていただきます。 

○教育長（中川宣芳） 

 落合健康生きがい支え合い推進部次長。 

○健康生きがい支え合い推進部次長（落合健一） 

 続きまして、私から健康生きがい支え合い推進部所管分について、ご説明を申し上げま

す。 

 別冊２のページをお戻りいただきまして、１ページをお願いいたします。 

 第２表、継続費補正であります。 

 市民会館・市公民館施設整備事業で、大規模改修工事の事業費の減額に伴い、総額と各

年度の年割額を減額するものであります。 

 次に、第３表、繰越明許費補正であります。 

 ３段目、市公民館施設整備事業は、市公民館の鳥よけネット取付工事で今年度末の執行

を予定しておりましたが、市民会館・市公民館大規模改修事業において搬入に支障が生じ

ることから、当該工事を令和６年度に繰り越すものであります。 

 続きまして、２ページをお願いいたします。 

 第５表、地方債補正であります。 

 １段目の市公民館整備事業及び２段目の市民会館整備事業につきましては、大規模改修

工事の事業費の減額に伴い、地方債の借入限度額をそれぞれ減額するものであります。 

 次に、３段目のさかき運動場整備事業につきましては、地方債の対象となるさかき運動

場多目的グラウンド新設工事の事業費の確定に伴い、地方債の借入限度額を２億１，４８０

万円から１億６，９９０万円に変更するものであります。 

 ５ページ、６ページをお願いします。 
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 歳入であります。 

 内容につきましては、右ページの右側の説明欄で説明をさせていただきます。 

 １９款１項２目１節利子及び配当金のうち、文化振興基金利子で５，０００円の減額、

スポーツ振興基金利子で４５万円を増額するものであります。いずれも基金利子の確定に

よるものであります。 

 次に、２０款１項５目２節の社会教育費寄附金のうち、文化振興基金寄附金で４，７００

万円の減額、３節保健体育費寄附金のスポーツ振興基金寄附金で４，５００万円の減額は、

こまき応援寄附金としてご寄附をいただく寄附額が当初見込みより少ないため減額するも

のであります。 

 次に、２１款１項９目１節文化振興基金繰入金で４３４万８，０００円の減額は、基金

を充当する市民会館・市公民館大規模改修工事の事業費の減額に伴い減額するものであり

ます。その下段の１１目１節スポーツ振興基金繰入金で１，１００万円の減額は、基金を

充当する総合体育館中央監視システム改修工事費及びさかき運動場多目的グラウンド新設

工事の事業費の確定に伴い減額するものであります。 

 次に、２３款４項１目９節教育費雑入で７９万４，０００円の増額は、小牧シティマラ

ソン大会の参加者が当初見込みより多かったことにより増額するものであります。 

 次に、２４款１項５目１節社会教育債のうち、市公民館整備事業債で１，０７０万円の

減額及び市民会館整備事業債で６，１１０万円の減額は、地方債補正でご説明させていた

だいたとおり、大規模改修工事の事業費の減額に伴い減額するものであります。その下段

の２節保健体育債のさかき運動場整備事業債で４，４９０万円の減額についても、地方債

補正で説明させていただきましたとおり、さかき運動場多目的グラウンド新設工事の事業

費の減額に伴い減額するものであります。 

 続きまして、歳出に移ります。 

 少しページを飛びまして、１１ページ、１２ページをお願いします。 

 主には執行残を整理するものでありますが、内容につきましては、右ページ右側の事務

事業の概要欄により説明をさせていただきます。 

 ５項２目公民館費で６，３７５万８，０００円の減額であります。１の市公民館管理事

業で２，２７３万６，０００円の減額ですが、（１）市公民館施設管理事業の８４０万円

の減額は、市公民館の施設管理委託料の執行残の整理などによる減額、（２）市公民館施

設整備事業で１，４３３万６，０００円の減額は、市民会館・市公民館大規模改修事業の

市公民館整備工事費の減額によるものであります。 

 ２の中部公民館管理事業で１，２９４万９，０００円の減額ですが、（１）中部公民館

施設管理事業で２００万円の減額は、中部公民館の施設管理委託料の執行残の整理などの

ため減額、（２）中部公民館施設整備事業で１，０９４万９，０００円の減額は、冷温水

発生機などを更新する中部公民館整備工事の執行残の整理のため減額するものであります。 
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 ３の（１）地域３あい事業で１００万円の減額は、新型コロナウイルス感染症の感染拡

大の影響により減少した地域活動の再開数が見込みより少なかったため、地域３あい事業

費補助金を減額するものであります。 

 ４の東部市民センター管理運営事業で１８６万１，０００円の減額は、東部市民センタ

ーの施設管理委託料などの執行残を整理するなどのため減額するものであります。 

 ５の味岡市民センター管理運営事業で２，５２１万２，０００円の減額であります。

（１）市民センター施設管理事業で１，３３６万円の減額は、味岡市民センターの施設管

理委託料などの執行残の整理などによる減額、（２）市民センター施設整備事業で１，１８５

万２，０００円の減額は、味岡市民センターの冷温水発生機更新工事の設計監理委託料及

び施設整備工事費の執行残を整理するため減額するものであります。 

 続きまして、３目市民会館費で９，５５６万４，０００円の減額であります。（１）市

民会館施設管理事業で９９０万円の減額は、市民会館の施設管理委託料の執行残を整理す

るなどのため、（２）市民会館施設整備事業で８，５６６万４，０００円の減額は、市民

会館・市公民館大規模改修事業の市民会館整備工事費の減額をするものであります。 

 続きまして、５目文化振興費で５，６６０万５，０００円の減額であります。 

 １の（１）こまき市民文化財団助成事業で９６０万円の減額は、こまき市民文化財団補

助金の執行残を整理するため減額するものであります。 

 ２の（１）文化振興基金積立金で４，７００万５，０００円の減額は、歳入でご説明申

し上げました寄附金の減額に伴い、同基金への積立額を減額するものであります。 

 １３ページ、１４ページをお願いいたします。 

 ページの中段になりますが、６項１目保健体育総務費は６，３７８万円の減額でありま

す。 

 １の（１）スポーツ大会開催委託事業で１，０５６万８，０００円の減額は、スポーツ

大会開催委託料の執行残の整理等による減額、（２）小牧市スポーツ協会助成事業で８６６

万２，０００円の減額は、スポーツ協会助成事業の執行残の整理による減額であります。 

 ２の（１）スポーツ振興基金積立金で４，４５５万円の減額は、歳入でご説明申し上げ

ました寄附金の減額に伴い、同基金への積立額を減額するものであります。 

 ２目体育施設費は１億１，６３３万９，０００円の減額であります。１の（１）体育施

設管理事業で３，０９６万６，０００円の減額は、温水プールの休館に伴い計上していた

施設管理経費のうち、光熱水費や温水プール設備保守管理委託料などの執行残の整理など

による減額、（２）体育施設管理委託事業で５２６万９，０００円の減額は、小牧市スポ

ーツ公園運動施設及びその他スポーツ施設の管理運営委託料の執行残の整理などによる減

額であります。 

 ２の（１）の総合体育館施設整備事業で２，０２１万円の減額は、総合体育館の中央監

視装置システム改修に伴う体育施設整備工事費の執行残を整理するため減額するものであ
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ります。 

 （２）のさかき運動場施設整備事業で５，９８９万４，０００円の減額は、さかき運動

場多目的グラウンド新設工事の執行残を整理するため減額するものであります。 

 以上、健康生きがい支え合い推進部所管の補正予算の説明とさせていただきます。よろ

しくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいま説明のありました議案第３号について、ご質問等ありましたら、お受けいたし

ます。 

 いかがでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、議案第３号「議会の議決を経るべき議案について」は、原案について意見な

しとすることに、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 ご異議がないようですので、議案第３号については、原案について意見なしとすること

といたします。 

 続きまして、議案第４号「議会の議決を経るべき議案について」、事務局の説明を求め

ます。 

 矢本教育部次長。 

○教育部次長（矢本博士） 

 それでは、ただいま議題となりました議案第４号について、ご説明を申し上げます。 

 資料の４ページをお願いいたします。 

 「議会の議決を経るべき議案について」であります。 

 この案の提出理由でありますが、議会の議決を経るべき議案について、意見を申し出る

ため必要があるからであります。 

 その内容は、「令和６年度小牧市一般会計予算のうち教育委員会分について」でありま

す。 

 資料といたしましては、別冊３と別冊４を配付させていただきましたが、別冊３で説明

をさせていただきます。 

 それでは、別冊３の１ページをお願いいたします。 

 令和６年度教育予算総括表であります。 

 １０款教育費は、総額９６億１，３４３万円余で、対前年度比マイナス２億２，４９１

万円余、率にして２．３％の減となります。 

 また、表の下の枠外に記載のとおり、令和６年度一般会計当初予算の総額６２４億

４，０００万円のうち、教育費は１５．４％を占めるものとなっております。 
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 教育費の減額の主な要因は、米野小学校改築事業や市民会館施設整備事業で事業費が増

額になったものの、さかき運動場施設整備事業が事業の完了により皆減となったことなど

によります。 

 それでは、順次ご説明を申し上げます。 

 上段から１項教育総務費は２９億５６３万円余で、対前年度比６．８％の増であります。 

 ２項小学校費は１２億５，５４６万円余で、対前年度比０．３％の増であります。 

 ３項中学校費は７億２，６６３万円余で、対前年度比５．６％の減であります。 

 ４項幼稚園費は４億８，８７４万円余で、対前年度比１７．０％の減であります。 

 ５項社会教育費は３３億２，１８５万円余で、対前年度比２．３％の増であります。 

 ６項保健体育費は９億１，５１０万円余で、対前年度比２７．５％の減であります。さ

かき運動場施設整備事業の皆減など、体育施設費の減額によるものなどであります。 

 以上が総括であります。 

 続いて、私が所管いたします教育委員会事務局関係分をご説明させていただきます。 

 ２ページ、３ページをお願いいたします。 

 見開きの２ページを使っての表となっております。この表に沿って主なものを順次説明

させていただきます。 

 １列目に所管課の記載がありますが、初めに教育総務課であります。 

 ２列目の目名称で、教育委員会費では、委員４名分の報酬や運営事業として会議録作成

のための筆耕翻訳料などを計上しました。 

 事務局費では、特別職及び一般職２６人分の人件費のほか、新たな学校づくり推進計画

策定事業で計画策定支援委託料や委員謝礼等を計上いたしました。 

 教育指導費では、八雲町との児童交流事業で小牧の参加児童を２４名とし、学習交流を

進めてまいります。 

 小学校 学校管理費では、小学校施設営繕事業で、一色小学校の南棟防水改修工事など

の事業費を計上しております。 

 小学校 教育振興費では、授業に必要な教材備品の購入費を計上しております。 

 小学校 学校建設費では、米野小学校改築事業で実施設計などの事業費を計上しており

ます。 

 中学校 学校管理費では、中学校施設営繕事業で、小牧中学校の給食用エレベーター改

修工事などの事業費を計上しております。 

 中学校 教育振興費では、授業に必要な教材備品の購入費を計上しております。 

 続きまして、学校給食課です。 

 給食センター費は、東部・北部・南部、各学校給食センターの管理運営経費で、給食用

の食材費や調理、配送業務委託料などが主なものであります。引き続き安全で安心な給食

の提供に努めてまいります。 
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 ４ページ、５ページをお願いいたします。 

 続きまして、学校教育課であります。 

 教育指導費、上から４段目、会計年度任用職員は、学校生活サポーター３名、スクール

ソーシャルワーカー２名、看護師の１名、合計６名を増員して予算を計上いたしました。 

 その２段下、補助教材整備事業では、中学校の教科書が令和７年度に改訂になることか

ら、令和６年度中に整備するための予算を計上しております。 

 少し飛びまして、その９段下、特色ある学校づくり推進事業では、コロナ禍において

「夢の教室」が開催できず小学５・６年生を対象としていた対応が終わり、令和６年度は

通常の５年生のみを対象に開催するため減額しております。 

 ６ページ、７ページをお願いいたします。 

 続きまして、学校教育ＩＣＴ推進室です。 

 事務局費の教育ネットワーク管理事業では、教育ネットワークのセンターサーバ及び事

務局職員のノートパソコンの借上料等を計上しております。 

 教育指導費では、ＩＣＴ支援員及びパイオニア校の教育研究に係る委託料を計上してお

ります。 

 小学校 学校管理費では、教室等のアクセスポイント、大型提示装置、教員用タブレッ

トの更新経費と児童用タブレットの借上料等を計上しております。 

 中学校 学校管理費では、令和元年度に先行整備した３校分の生徒用タブレット、教室

等のアクセスポイント及び大型提示装置の更新経費等を計上しております。また、コンピ

ュータ教室のパソコンを削減しております。 

 中学校 教育振興費では、教科書改訂に合わせて指導者用デジタル教科書の更新経費を

計上しております。 

 ８ページ、９ページをお願いいたします。 

 続きまして、文化財課であります。 

 文化財保護費では、歴史・民俗資料を展示する施設を新たに設置するための基本設計・

実施設計に係る委託料を計上しております。 

 続きまして、小牧山課であります。 

 小牧山費では史跡小牧山の管理に係る経費と、これまでの山頂の歴史館周辺の発掘調査

の成果を基に、石垣復元などの史跡整備工事を行う費用などを計上しております。 

 また、歴史館費では、小牧山歴史館及び小牧山城史跡情報館れきしるこまきの管理・運

営に要する経費を計上しております。 

 続きまして、図書館であります。 

 図書館費では、中央図書館のほか、えほん図書館、３市民センター図書室の運営及び施

設管理に係る経費を計上しております。 

 なお、１６ページから２３ページに令和６年度主要事業シートを添付させていただきま
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したので、ご参考としてください。また、別冊４では、小牧市一般会計予算のうち教育委

員会分を抜粋し掲載しておりますので、併せてご参考としてください。 

 以上、簡単ではありますが、教育委員会事務局関係分の説明とさせていただきます。よ

ろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 伊藤こども未来部次長。 

○こども未来部次長（伊藤加代子） 

 続きまして、こども未来部所管分について、ご説明させていただきます。 

 お戻りいただきまして、６ページ、７ページをお願いいたします。 

 幼児教育・保育課の幼稚園費では、市立第一幼稚園の管理運営に係る経費のほか、幼児

教育・保育の無償化実施のための新制度に移行する幼稚園に対する施設等利用給付費など

が主なものであります。 

 少し飛んでいただきまして、１４ページ、１５ページをお願いいたします。 

 こども政策課、青少年育成費のうち中事業名に星印がついているものは、教育委員会補

助執行外の事業でありますので説明を省かせていただきます。 

 主なものといたしまして、上から４行目、青年の家管理運営事業は、修繕料と電子計算

機の新規借り上げ等による増額、その少し下になりますが、学校外活動事業、成人祝賀式

開催事業、兒の森施設管理事業につきましては、それぞれ予算編成方針に基づく必要経費

の精査による減額、こども夢・チャレンジ基金積立金は、こども夢・チャレンジ基金寄附

金の増額見込みによる増額であります。 

 以上で、こども未来部所管分のご説明とさせていただきます。よろしくお願いいたしま

す。 

○教育長（中川宣芳） 

 落合健康生きがい支え合い推進部次長。 

○健康生きがい支え合い推進部次長（落合健一） 

 それでは、私から健康生きがい支え合い推進部所管分について、予算科目の主な内容と

変更点をご説明申し上げます。 

 なお、これまでと同様に中事業名に星印がついたものにつきましては、教育委員会補助

執行外の事業となりますので説明を省略させていただきます。よろしくお願いします。 

 それでは、１０ページ、１１ページをお願いいたします。 

 所管課は、文化・スポーツ課となります。 

 社会教育総務費は、職員の人件費のほか施設予約システムの管理等に係る経費を計上し

ております。 

 次に、公民館費であります。 

 １２ページ、１３ページの東部・北里・味岡市民センターも併せて説明をさせていただ
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きます。 

 まず１０ページ、１１ページですが、公民館費では、各種講座の開催に係る経費や施設

整備及び管理に係る経費、地域３あい事業などに係る経費を計上しております。 

 このうち１０ページの公民館費の上から４つ目の市公民館施設整備事業は、施設の老朽

化に伴う大規模改修に合わせて講堂や展示場の展示機能の充実を図るための経費を計上し

ております。 

 １２ページ、１３ページをお願いします。 

 公民館費として、東部・北里・味岡の３市民センターでは、それぞれに市民センター施

設整備事業として、東部市民センターは受変電設備等改修工事など、北里市民センターは

外壁等改修工事、味岡市民センターは空調改修工事などに係る経費を計上しております。 

 恐れ入りますが、１０ページ、１１ページにお戻りいただきまして、表の下から２段目

の文化振興費であります。 

 文化事業開催委託事業やこまき市民文化財団への助成事業及び文化振興基金積立金など

に係る経費を計上しております。 

 その下段、保健体育総務費では、スポーツ大会の開催委託事業や小牧市スポーツ協会へ

の助成事業及びスポーツ振興基金積立金などに係る経費を計上しております。 

 なお、生涯スポーツ推進事業につきましては、市制７０周年記念事業として、令和７年

３月頃にプロ野球オープン戦を招致するための経費を計上しております。 

 １２ページ、１３ページをお願いします。 

 体育施設費では、施設管理、整備などに係る経費を計上しております。 

 上から４つ目の温水プール施設整備事業は、現在休館としております温水プールにつき

まして、施設全体の劣化調査及び耐震診断の結果を踏まえ、多額の費用をかけて現施設を

維持し続けることは適切ではないとの判断から現在の建物を解体することとし、解体設計

委託料等に係る経費を計上しております。 

 以上、健康生きがい支え合い推進部所管分の説明とさせていただきます。よろしくお願

いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいま説明のありました議案第４号について、ご質問等ありましたら、お受けいたし

ます。 

 いかがでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 加藤委員。 

○委員（加藤由美） 

 総括表で、教育総務費の中の教育指導費が令和５年度よりも増額になるということです

けれど、その増額になる内容をもう少し説明いただいてもよろしいでしょうか。 
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○教育長（中川宣芳） 

 田学校教育課長。 

○学校教育課長（ 田隆） 

 教育指導費が増額になる主な内容のご質問でございます。 

 教育指導費はいろいろな内容がございますけれども、４ページ、５ページをご覧いただ

きまして、学校教育課の所管の教育指導費の中で、例えば上から４つ目の会計年度任用職

員の人件費の関係でございますが、５ページの右のほうの変更点にありますように、スク

ールソーシャルワーカーの２名増員、学校生活サポーターの３名増員や看護師の１名配置

といった部分の充実で増額しておりますので、人件費も大きな要因の一つだと考えていま

す。 

○委員（加藤由美） 

 人件費の増加がかなりあるということですか。 

○学校教育課長（ 田隆） 

 そうですね、いろいろな費目がありますので、なかなか一概には言えないですけれど、

主な要因の一つです。 

○委員（加藤由美） 

 ありがとうございます。 

○教育長（中川宣芳） 

 よろしいですか。 

○委員（加藤由美） 

 はい。 

○教育長（中川宣芳） 

 ほかにございますか。 

 よろしいでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、議案第４号「議会の議決を経るべき議案について」は、原案について意見な

しとすることに、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 ご異議がないようですので、議案第４号については、原案について意見なしとすること

といたします。 

 続いて、報告・連絡事項に入ります。 

 初めに教育総務課、お願いいたします。 

 丸藤教育総務課長。 

○教育総務課長兼学校教育ＩＣＴ推進室長（丸藤卓也） 

 それでは、報告第１号「行政文書の開示について」、１件報告をさせていただきます。 
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 資料はございません。 

 １月１５日付けで、市内在住の方から、「令和５年１月から令和６年１月１５日までに

提出された請願書、陳情書で、その提出日付及び、その概要趣旨がわかるもの。また、提

出が団体であればその所在と代表者氏名」について開示請求がございました。 

 この開示請求に対しましては、一部開示の決定をいたしまして、１月２５日付けで請求

者の方に通知をしております。 

 次に、連絡事項、３月・４月の行事予定でございます。 

 ５ページをお願いいたします。 

 ３月の予定です。 

 ６日水曜日は、中学校の卒業式が行われます。 

 ７日、８日、１１日、１２日と本会議が開催されます。 

 ８日金曜日は、午後２時から愛日地方教育事務協議会が尾張旭市役所で開催されます。 

 １３日水曜日は、午後２時から定例の教育委員会を３０１会議室で開催をいたします。 

 １４日木曜日は、福祉厚生委員会、福祉厚生分科会が開催されます。 

 ６ページをお願いいたします。 

 １８日月曜日は、第一幼稚園の卒園式になります。また、文教建設委員会、文教建設分

科会が開催されます。 

 １９日火曜日は、小学校の卒業式、２２日金曜日は、小中学校、第一幼稚園の修了式、

また本会議の最終日となっております。 

 ７ページをお願いいたします。 

 ４月の予定でございます。 

 ４日木曜日は、小学校の入学式、５日金曜日は、中学校の入学式、小中学校の始業式及

び第一幼稚園の入園式、始業式となっております。 

 １０日水曜日は、愛日地方教育事務協議会が豊明市役所で開催されます。 

 １５日月曜日は、午後４時から定例の教育委員会を３０１会議室で開催いたします。 

 ８ページをお願いいたします。 

 １６日火曜日は、尾張部都市教育長会議が稲沢市役所で開催されます。 

 ２５日木曜日、２６日金曜日の２日間、東海北陸都市教育長協議会定期総会・研究大会

が刈谷市で開催されます。 

 ３月・４月の行事予定は以上でございます。 

 以上で、報告、連絡事項とさせていただきます。 

○教育長（中川宣芳） 

 次に、図書館、お願いします。 

 岩本図書館長。 

○図書館長（岩本淳） 
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 それでは、報告第２号「行政文書の開示について」、報告をさせていただきます。 

 資料はございません。 

 令和６年１月２４日付けで、市外在住の方から、「カフェ事業者が小牧市に納める使用

料の明細が分かる書面、その使用料の根拠、カフェの電気、水道等の費用の根拠などの書

面」についての開示請求がありました。 

 この開示請求に対しては、カフェ事業者との交渉に係る書面を文書不存在とし、また代

表者の印影を除いた一部開示とする決定を行い、２月５日付けで請求者の方に通知をいた

しました。 

 以上で報告とさせていただきます。 

○教育長（中川宣芳） 

 次に、文化・スポーツ課、お願いします。 

 藤田文化・スポーツ課長。 

○文化・スポーツ課長（藤田伸也） 

 それでは、文化・スポーツ課からは、４件報告をさせていただきます。 

 報告第３号、４号、５号の「小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について」

は、３件一括して報告をさせていただきます。 

 ９ページをお願いいたします。 

 報告第３号で、みらいの学びフェスティバルより、ワークショップコレクション、ゲー

ムプログラミング・おこづかい編について後援名義使用の申請があったものであります。 

 その内容は、市内の小学生とその保護者がプログラミング教育や金融教育について正し

く理解し、楽しく体験することができるイベントであります。 

 続きまして、１３ページをお願いいたします。 

 報告第４号で、ロングウッド小牧より、春休み親子テニス体験教室、ジュニアテニス教

室について後援名義使用の申請があったものであります。 

 その内容は、市内の親子の健康維持と子どもの運動能力向上のため、親子で参加できる

テニス教室等を行うものであります。 

 続きまして、１５ページをお願いいたします。 

 報告第５号で、音楽グループにじいろより、０さいからのファミリーコンサートについ

て後援名義使用の申請があったものであります。 

 その内容は、クラシックや子ども向け等様々な音楽の解説つき聴取、手製楽器等を使用

したリズム遊び、合唱体験を行うものであります。 

 報告第３号から第５号までの案件につきましては、いずれも催事の内容を総合的に勘案

した結果、後援名義使用を許可したものであります。 

 続きまして、報告第６号「専決処分について」、ご説明をさせていただきます。 

 １７ページをお願いいたします。 
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 さかき運動場多目的グラウンド新設工事請負変更契約の締結についてであります。 

 その内容でありますが、令和５年６月３０日、長谷川体育施設株式会社中部支店支店長 

村上滋文と締結をいたしましたさかき運動場多目的グラウンド新設工事請負契約につい

て、掘削工の増工、残土処分量の増加等の設計変更に伴い、請負契約金額を２億１，９０４

万５，２００円から２億２，５８２万８，９００円に変更したものであります。 

 本案件は、議会の議決を経た工事の請負契約でありますが、変更額が６７８万３，７００

円であり、地方自治法第１８０条第１項の規定に基づき、市長の専決処分事項と指定され

ている契約金額の５％以内かつ７５０万円以内の変更に該当するため、専決処分とし、令

和６年小牧市議会第１回定例会に報告するものであります。以上でございます。 

○教育長（中川宣芳） 

 それでは、最後に味岡市民センター、お願いします。 

 加藤味岡市民センター所長。 

○味岡市民センター所長（加藤吉宏） 

 それでは、報告第７号「行政文書の開示について」、報告をさせていただきます。 

 資料はございません。 

 令和６年１月１９日付けで、市内在住の方より、令和２年度から令和４年度までに味岡

市民センターで実施した業務委託についての開示請求がありました。 

 この開示請求につきましては、担当者の氏名等を除いた一部開示の決定を行い、１月２９

日付けで請求者の方に通知をいたしました。以上です。 

○教育長（中川宣芳） 

 報告・連絡事項は以上でありますが、何かご意見、ご質問はありますでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、ほかにご発言はございませんか。 

 よろしいですか。 

 （発言なし） 

 ほかにご発言もないようですので、ここで公開による会議を終了いたします。 

 関係者以外は退室してください。 

――関係者以外退室―― 

○教育長（中川宣芳） 

 これより非公開の会議を開会します。 

 

＜開会 午後５時０７分＞ 

非公開会議 

＜閉会 午後５時１０分＞ 
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○教育長（中川宣芳） 

 ほかに何かご発言はございませんか。 

 よろしいでしょうか。 

 （発言なし） 

 ほかにご発言もないようですので、令和６年第２回定例教育委員会をこれにて閉会とい

たします。お疲れさまでした。 

＜閉会 午後５時１１分＞ 
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